

# *Represión policial a gran marcha en Perú deja varios heridos y detenidos*



**Usuarios de las redes sociales informaron que hubo al menos media docena de manifestantes atendidos por heridas de perdigones. | Foto: EFE**

Lima, 25 ene (RHC) Las fuerzas de seguridad peruanas una vez más reprimieron este martes de manera violenta a los manifestantes que participaron en la gran marcha nacional realizada en las calles de esta capital, con un saldo de varios heridos y detenidos.

Medios y organizaciones independientes, como la Coordinadora 14N (@coordinadora14n), denunciaron en sus redes sociales la manera en que los agentes policiales lanzaron perdigones y bombas de gases

lacrimógenos contra los participantes en la protesta que exigió la renuncia de la presidenta designada Dina Boluarte.

El usuario de la red de Twitter Alex Febrero (@AlexFebrero\_) documentó la “brutal represión frente a Clínica Internacional, Alfonso Ugarte. Los manifestantes estaban avanzando de manera pacífica. Hay un herido”. Agregó que en la Plaza San Martín, en el centro de Lima, hubo más heridos.

Pese a los operativos policiales, miles de peruanos persisten en la exigencia de la renuncia de Boluarte, el cierre del Congreso, elecciones anticipadas para 2023 y la liberación del presidente destituido Pedro Castillo.

Desde que comenzaron las movilizaciones el pasado 7 de diciembre en Perú, se han contabilizado más de 60 personas muertas, 46 durante el accionar de fuerzas de seguridad.

Pese a que ha sido documentada la represión de las protestas por parte de las fuerzas de seguridad, la mandataria designada aseguró que son los propios manifestantes los responsables de la violencia en el país.

“Hay videos donde uno de los señores que están en la marcha al parecer agarra una guaraca y no es una honda, es un arma que dispara y mata al compañero que está a su lado o desde una propiedad particular sale un disparo y mata a alguien que está en la protesta. No es la policía la que está disparando”, aseguró Boluarte.

Este martes y desde Buenos Aires, capital de Argentina, donde se llevó a cabo la VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), la presidenta de Honduras, Xiomara Castro, se solidarizó con Castillo, quien está arrestado desde el 7 de diciembre pasado acusado de presunta rebelión.

"Condenamos el Golpe de Estado en Perú y la agresión a la que está sometido el pueblo peruano. Nuestra solidaridad con el Presidente legítimo y electo Pedro Castillo y mandamos su inmediata liberación", manifestó la gobernante hondureña.

En este marco, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, tras emitir una condena de la represión policial contra los manifestantes en Perú, exhortó a los estados miembros de la Celac a firmar un acuerdo para demandar la libertad de Pedro Castillo. (Fuente/Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/311606-represion-policial-a-gran-marcha-en-peru-deja-varios-heridos-y-detenidos>



**Radio Habana Cuba**